

## **DIRESA promueve lactancia materna con concurso ‘el bebe mamón’**

Entidad premió a ganadores en las instalaciones del Centro de Salud Simón Bolívar de nuestra ciudad

Para promover la práctica en las madres cajamarquinas de dar de lactar a sus hijos recién nacidos en pro de una buena salud futura, la Dirección Regional de Salud de Cajamarca (DIRESA) realizó el concurso del Bebe Mamón.

De la misma forma que se llevó a cabo en otras sedes de la región, la Red II de Salud Cajamarca desarrolló este concurso en el patio del Centro de Salud Simón Bolívar contando con la participación de veinte infantes quienes no sobrepasaban el año de edad.

Los pequeños, junto con sus madres, participaron de esta singular competencia que esta vez tuvo tres ganadores los que fueron reconocidos por parte de los representantes y trabajadores de este sector.

El ganador absoluto fue Carlos Briceño Rodríguez de 4 meses de edad proveniente de la Posta de Salud Magna Vallejo; el segundo lugar fue para Edison Muñoz Durand y tercer lugar para Deysi Llanos Silva de apenas 6 meses quien representó al caserío El Carmen del distrito de Jesús.

Telma Tiglia Rafael, coordinadora de la Promoción de la Salud, manifestó que esta actividad realizada en el marco de las celebraciones por la Semana de la Lactancia Materna busca fomentar esta importante alimentación.

“Con esto se alienta a las madres de familia y personal de salud al cuidado de los recién nacidos; cómo alimentarse con la leche materna y la correcta forma de brindar la alimentación”, indicó.

Como se sabe, esta celebración busca orientar, brindar consejería y educar a las madres quienes deben valorar la lactancia materna exclusiva y desarrollar la resistencia de los menores ante las enfermedades.